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第 2513 回例会　２０15年 9月2日（水） SAA（司会）／山本会員　会報担当／小澤会員

●点　鐘　市原RC会長　万崎英正　
●ソング　君が代　奉仕の理想　4つのテスト
●お客様　米山奨学生　李俊傑様
●会長挨拶　市原RC会長　万崎英正

義 理 と 人 情
　皆さんの周りに「この人は義理人情に厚い人だなぁ」と感じる人
はいますよね！　様 な々タイプの先輩や上司、お客様に出会う程に自分
も影響されるものです。競争ばかりの社会でも、時には見習いたいと
思う義理人情に厚い人はいますよね！　ある時仕事で競争になった時、
自社の方が価格が高かったのに、「以前君には大変お世話になった、
あの時はとても助かったよと」、義理と人情で仕事をいただいた経験は
誰にでもありますよね。　
　そんな時とても嬉しくなかったですか。仕事が貰えた事はもちろんで
すが、それよりも「あぁ！あの時のこと覚えていてくれたんだ。自分が忘
れていたことを、ずっと覚えていてくれたのだと」。そして相手もあの時
の恩をいつか換えさなくてはと、いつも心に思っていたのでしょう。そん
なビジネスは上手くいきます。また、そこには信頼関係が育っていきます。
末長くお付き合いしていけるパートナーにもなり、お互いが向上していく
のです。
　では、我がクラブのことにちょっと触れてみましょう。
　近年退会者が他クラブ同様増えています。当クラブでは会長経験
者でもある方が、会長職をお辞めになって間もなく、何人か同時期に
退会いたしました。また、次年度になると会長役は終わったとばかり、
お休みがちになる、悪い慣例があるようです。本来であれば自分の会
長時に一生懸命任務を貫いた会員、お世話になった会員が大勢いる
はずです。パスト会長ばかりに限らず。一人では到底できないクラブ
運営と委員会。　その方々の義理と人情はどこにあるのでしょうか。

　また、会員同士の中でも、あいつが一生懸命やっているから「ヨシ！
俺も一肌脱ぐかと」いう関係の同士が何人いますか。今年は活発
にみなさん活動されていますが、近年の例会出席率の低下、委員会
はほとんど行われていない状態、炉辺会談がなくなってきています。こ
れで会員同士はお互いに尊敬を交わしつつ、友情を深めてなんてい
けますか。
　そこに義理と人情は生まれますか。
　何か事業をやろうとする時に1 番大切なもの、それは心と行動
です。そのエネルギーになるものが、義理と人情だと私は思います。
自分が誰かに一生懸命に行動を起こせば、きっと自分の時に誰かが
知恵と行動を自分に起こしてくれます。　そんな関係ができているクラ
ブは生き甲斐になるでしょう。例会に来ることが楽しくなり、委員会にも
進んで参加し、知恵を出し、意見を述べ、行動に移して、みんなか
ら学ぶことでしょう。そうなればそこにボランティア精神と奉仕の精神が
生まれてステキな市原ロータリークラブが出来上がってくるのではないで
しょうか。そんな状態で次年度、西村エレクトにバトンを渡したいと思っ
ています。　
　余談ですが、皆さんは高倉健さんの映画を観たことがあると思いま
す。健さんが義理と人情を果たした結末はスカット！しますよね！　みんな
自分が健さんになった気分で映画館を出てきます。義理と人情を果た
した男はカッコイイものです。でもあれから健さんは網走刑務所に行く
のですけどね・・・　みんな健さんになりましょう。
　今日は女性会員もいらっしゃいますので女性は藤順子がいいですね！　　
スカット！ロータリーをやりましょうよ！

◎クラブ研修リーダーを理事にする件承認されました。それに伴い細
則の変更が必要になります。
◎ “社会を明るくする運動 ”賛助金について、2口 1万円承認されま
した。
◎本日会員研修委員会により、入会 3年未満の会員を対象に第 1
回会員研修懇話会が開催されます。
◎ 2015-2016 活動計画書に修正が御座います。ﾒｰﾙでご案内します。

お客様ごあいさつ

米山奨学生　李俊傑様
　皆さん、こんにちは。毎月の奨学金、ありがとうございます。
　私は先月まで就職活動を終え、今は卒業論文の準備をしています。

●幹事報告



11月に、もう一回学会発表をして、この2年間に書いた３つの論文を
卒業論文にまとめる予定です。
　一方、来年 4月に入社する会社は同期が 450 名もいらっしゃいます
ので、自分の競争力を高めるために、事前に各種資格を取ろうとして
います。今は、「基本情報技術者」試験に申し込み、その勉強も進
んでおります。同期の人数が多いのを考えると不安ですが、自分は米
山記念奨学生だからこそ、もっと頑張らなければならないと思いました。
　９月５日２７９０地区BBQ大会が東京情報大学で行われます。参加
者 150 人を目標にしていますが、まだまだ人数が足りないそうです。ご
都合のよろしい方は是非参加して頂ければ幸いだと思います。
　最近、朝晩の気温差が大きいですので、風邪を召しませんようにお
気をつけ下さい。ありがとうございました。

■委員会報告

会員研修小委員会　小池委員長
　9月よりロータリー情報を提供しながら、懇話会形式で勉強会を開
催致します。万障お繰り合わせの上、ご出席いただきたい。

ロータリー財団小委員会　本郷委員長
　多くの方々から寄付をお願いしておりますが、白鳥会員からポリオプ
ラスに１，０００ドルの寄付がございましたのでご報告いたします。

本日のメインプログラム

会員卓話　ロータリーへの想い
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

直前会長　宮地勝廣

　皆さんこんにちは
　本日の卓話はロータリーへの想いというテーマです。
入会歴 7年半位ですが、ロータリーへの想いは特に意気込んで皆様
に話せるようなおこがましいものはございません。会長経験をさせても
らった事で、残り少ない今後の人生におおいに得るものが多かったと
思います。
　会長になってスタートから半年間は地区との問題で非常につらい時
期もありましたが、ロータリー運営で自分として良いことをしていると思っ
ても、計画内容や、発言・行動内容に問題が有れば、クラブにとっ
てそれは良い運営にはなりません。色々経験させて頂き勉強になりまし
たが、今思えば昨年の前半は皆様方にご迷惑ばかりかけた事を反省
するばかりです。
　但し、今は以前とは少し違った想いでロータリーの時間を過ごすこと

が出来る様になったかなと思っております。
　私個人としては会社を創業しましたので、いかに計画が大事かまた、
旗振りがどんなに大事かと言う事を認識しております。きついとか苦しい
とか思っている時間はありませんでした。ひたすら仕事をして頑張って
いた様な気がします。若かった事もありますが、それゆえに知らない事
が強みになっていたのかも知れません。しかしロータリークラブを運営し
て行くには知らない強みでは通用しないし、やはりロータリーでの経験
やルールを知らなければならないと思いました。正直、会長エレクトの
時にクラブ活動計画書をまじめに見たり読んだりしました。定款と細則
のページも見ましたが、よくわからずに何度も同じところを読み返してい
ました。少しずつ理解出来る様になったのが、昨年の今頃の時期だっ
たと思います。地区とクラブ間の問題やクラブ内の法律（細則）など様々
な問題に出会いました。私の気持ちを理解してもらう事にロータリーの
事を学ぶしかないと思い今もそんな気持ちでロータリーを勉強しておりま
す。　　　
　現在は、万崎会長の人柄と思いますが、自然な形でクラブを盛り立
てておられますので、西村会員が会長となるときには組織的にもまとまっ
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たクラブになっていると思っております。またメイクアップの人も多くなって
くるのではないでしょうか。私も会長を経験したおかげで、他クラブと
の交流が出来ましたし、面白いクラブ、ためになるクラブが有り、もう
一度行ってみたいなというクラブも有ります。そういうクラブになっていく
様な道筋が出来たのではないでしょうか、そして時には市原ＲＣの入
会歴の浅い会員の方にも他クラブへメイクアップをして運営の仕方を見
て市原ＲＣの発展継続につなげて行くのも、良いのではないでしょうか。
現在では私も多くの友人・知人が出来たことを、ロータリークラブに感
謝したいと思います。これからは直前会長と言う事もありますが、万崎
会長・西村会長エレクトを、応援しながら私自身もロータリーについて
研究して行きたいと想っております。先日、頂いたロータリーの入門書
に私には実に分かり易いページが有りました。
　それは、ロータリーとは何か・・・というタイトルです。　　
　ロータリーの終局の目的は人間関係を改善する事によって、より良い
社会をつくり、平和な世界を築くために貢献する事にあると書かれてい
ます。
　その人間関係の改善のためには一人一人の人間の善意を呼び起
こし、奉仕の理想を発揚する必要が有ります。
　そして、この奉仕の精神は人間同士が深い信頼と友情によって結
ばれた時に、はじめて発揚出来るものですから、ロータリー運動の出
発点は親睦活動に依ることを確認します。この親睦の実を最も効果的
に上げる方法として、職業分類による一業種一人の会員制によってク
ラブを組織します。
（現在は一業種一人ではありません）
　そして例会出席によって親睦が生まれ、それから奉仕の理想が高
揚されるのですから、例会の１時間は楽しみながら訓練を受けられる
ロータリー独特の集会という事が出来ます。
　こうして生まれた奉仕の精神を実践に移すにあっては、会員の誰で
もが職場という身近な舞台をもっています。個々に職業奉仕が生まれ
ます。しかもこの職業奉仕こそがロータリーの本質であり、また社会奉
仕、国際奉仕の出発点ともなります。
　ただ留意したいのはロータリークラブが行う奉仕活動は、それ自体
が目的であるというよりは、むしろ、ロータリアンに奉仕の実地訓練をさ
せるものである。という点です。したがってロータリークラブは奉仕団体
というより、奉仕を志す者の集まりで、これら同志に奉仕を実践する勇
気と便宜を与えるための機関であると言えるでしょう。
　国際ロータリーではロータリーの理念を簡潔に説明するものとして次
の声明文を採択しています。すなわち、「ロータリーとは人道的な奉
仕を行い、全職業界における道徳的水準の高揚を奨励し、全世界
に善意と平和を築くために、国際的に結ばれた職業人の団体である」
と締められております。
　市原ロータリークラブはこうした教えや諸先輩の築かれた歴史に学
び繰り返しではありますが、ロータリーを研究して行こうと長期計画委
員会を立ち上げられました。
　「ロータリーを知り、知恵を出そう！そして仲間と学び、仲間に学ぼう」
のスローガンともに私も学んでゆきたいと考えております。ご清聴ありが
とうございました。

■誕生祝　　西村美和子会員【第 1例会】
■結婚祝　　西村美和子会員【第 1例会】

三木会員
　良性発作性頭位めまい症という診断名がつきました。発症前と較べ
不安定感が付きまといますが、ボチボチやります。
角谷会員
　先月は１カ月間お休み致しました。ごめんなさい。
宮地会員
　本日の卓話、纏まりのない話で申し訳ありません。お聴きいただきあ
りがとうございました。
万崎会長・平野幹事
　宮地会員、卓話ありがとうございます。西村美和子会員、お誕生
日おめでとうございます。私達も老後よろしくお願いします。

前々回確定 76.47％　本日出席 32 名
欠席 9名　本日出席率 83.33％
■点鐘　　市原RC会長　万崎英正
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●ニコニコ・ソーリー

●出席報告


